

Presidente de la Cruz Roja censura política migratoria de Europa



Madrid, 3 mar (RHC) El presidente de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y Media Luna Roja, Francesco Rocca, criticó la política migratoria de la Unión Europea (UE), al tacharla de insensible.

En declaraciones a la prensa, Rocca lamentó la forma en que los países de la UE están gestionando la crisis migratoria por la cual atraviesan, y denunció que 'Europa está perdiendo la humanidad'.

Censuró que se 'etiquete' a los migrantes porque eso es deshumanizar a aquellos que fueron forzados a emigrar', remarcó

'El problema no es proteger las fronteras, porque cada país tiene derecho de hacerlo. El problema es garantizar la dignidad de los seres humanos', precisó.

Se trata de darles (a las personas migrantes) el derecho de acceder a los servicios básicos a pesar del estatus legal que puedan tener en determinado país, algo que en la práctica no ocurre, subrayó el titular de la organización humanitaria mundial con sede en Ginebra, Suiza.

Rocca se mostró muy cuidadoso al hablar de política, porque considera que su papel no es hablar de gobiernos.

Consideró, sin embargo, que la comunidad internacional no está haciendo lo suficiente para encontrar soluciones y lidiar con las causas que llevan a miles de personas a abandonar sus países de origen y tratar de atravesar las fronteras europeas.

Calificó de errada la política diseñada por la Comisión Europea -ejecutivo de la UE- para distribuir a los refugiados en distintos Estados del bloque comunitario, que imponía cuotas determinadas a cada uno de sus miembros.

'El mecanismo de diálogo está fallando completamente y necesitamos sancionar a los que se niegan a recibir los migrantes acordados', manifestó.

También se refirió a las dificultades que están sufriendo algunas organizaciones humanitarias dedicadas al rescate de indocumentados en el Mediterráneo, como la española Proactiva Open Arms.(fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184946-presidente-de-la-cruz-roja-censura-politica-migratoria-de-europa>



Radio Habana Cuba